



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

MAS

Question écrite n° 50840

Texte de la question

M. Christian Bataille attire l'attention de M. le ministre du travail et des affaires sociales sur le projet, déposé par l'association pour adultes et jeunes handicapés du Nord (APAJH), de création d'une maison d'accueil spécialisée au Quesnoy (arrondissement d'Avesnes-sur-Helpe), qui ne peut être mis en œuvre par manque de crédit. Il semble qu'aujourd'hui l'ensemble des démarches engagées, tant au niveau départemental que national, pour obtenir des pouvoirs publics les moyens de mener à terme cette opération n'ont pu aboutir. L'absence actuelle de financement, alors que le Hainaut-Cambresis souffre d'un sous-équipement en matière d'accueil pour personnes handicapées, retarde la construction d'un établissement jugé indispensable. Il demande à M. le ministre s'il entend réexaminer la décision négative prise à l'encontre du projet de création de la maison d'accueil spécialisée et apporter les moyens financiers nécessaires afin de répondre rapidement au besoin des personnes handicapées de ce secteur.

Données clés

Auteur : [M. Bataille Christian](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 50840

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : travail et affaires sociales

Ministère attributaire : travail et affaires sociales

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 avril 1997, page 2020